



Institut für Gerechtigkeit im Gesundheitssystem

Kurier/Karriere | Seite 36 | 23. November 2019
Auflage: 162.475 | Reichweite: 549.000

DigiClip für Boltzmann

Institut für Gerechtigkeit im Gesundheitssystem

NEUES INSTITUT. Ab März des nächsten Jahres wird es ein eigenständiges Institut Health Technology Assessment (AIHTA) in Österreich geben und so dem Vorbild vieler europäischer Länder folgen. Das AIHTA ist eine Fortsetzung des etablierten Forschungsinstitut der Ludwig Boltzmann Gesellschaft für Health Technology Assessment, dessen Fortsetzung nach der planmäßigen Auslaufzeit nun beschlossen wurde. Das AIHTA forscht und arbeitet für eine unabhängige, systematische Nutzenbewertung medizinischer Interventionen zur Entscheidungsgerechtigkeit im Gesundheitswesen.